



„Bistro Dorfträff“ – ab 15. August

Es ist noch nicht lange her, da gab es in Kirchdorf zwei Gasthäuser und ein Gourmet-Restaurant. Ende Juni wurde der Ochsen geschlossen. Damit fällt der letzte Treffpunkt weg, wo die Dorfbevölkerung und die Vereine gemütlich zusammensitzen und austauschen können. Der Verein Treffpunkt Kirchdorf schafft eine Alternative: am 15. August wird das «Bistro Dorfträff» eröffnet.

Eine Gruppe aus Bürgerinnen und Bürgern von Kirchdorf hat letzten Herbst die Initiative ergriffen, um neue Möglichkeiten für Begegnung und Austausch zu schaffen. Am 3. Mai 2023 wurde der Verein «Treffpunkt Kirchdorf» gegründet. Der Verein will generationenübergreifende Begegnungsorte fördern und einen Beitrag zu einem attraktiven Dorfleben leisten. Dabei soll eng mit anderen Vereinen, der politischen Gemeinde und der Kirchgemeinde zusammengearbeitet werden.

Der Gemeinderat Kirchdorf hat einem Antrag des Vereins zugestimmt, in der Südhälfte des Saals im Dorfträff, mit Ausgang zum Spielplatz, ein Bistro zu eröffnen. Das «Bistro Dorfträff» wird vorerst als Pilot bis Ende Jahre geführt. Die Erfahrungen werden zeigen, ob und in welcher Form das Bistro weitergeführt werden kann.

Der offizielle Start ist am Dienstag, 15. August von 9 bis 14 Uhr. Bereits am 11. August wird das Mittagessen der Gemeinde für über 60 Personen im Bistro stattfinden. Das «Bistro Dorfträff» ist jeweils am Dienstag von 9 bis 14 Uhr geöffnet – mit einem Mittagessen (Catering) auf Voranmeldung bis Montag, 14 Uhr. Damit sollen die Dorfbevölkerung und bei Bedarf auch Schulkinder angesprochen werden. Am Freitag von 16 bis 19 Uhr ist das Bistro für ein Wochenend-Apéro geöffnet. Einmal im Monat möchte der Verein mit anderen Organisationen zusammen einen Kultur Anlass anbieten. An den Abenden von Dienstag bis Donnerstag steht das Bistro Vereinen auf Voranfrage mit Selbstbedienung zur Verfügung. Am Dorffest vom 26. August wird das Bistro ebenfalls geöffnet sein.

Bei den Getränken und den Snacks legt der Verein Wert auf regionale Spezialitäten. Die Zusammenarbeit mit Anbietern in der Region wird gesucht. Es ist möglich, dass zusätzliche Anlässe im Bistro durchgeführt werden (zum Beispiel Café Sunneschyn des Dorfvereins), oder dass es auch für private Zwecke genutzt wird. Zudem soll das Bistro zusammen mit der anderen Saalhälfte weiterhin auch für grössere Anlässe zur Verfügung stehen. Die Betreiber des Bistros achten dabei auf mobiles Mobiliar, das rasch verstellt werden kann.

All dies ist nur möglich, wenn wir Unterstützung der Dorfbevölkerung erhalten. Der Vorstand ruft auf, Mitglied zu werden. Wir suchen vor allem auch Interessierte, welche sich im Bistro engagieren möchten.

Kontakte via e-mail treff.kirchdorf@gmail.com oder direkt an die Vorstandsmitglieder:

- Theo Ninck, Präsident/Kommunikation, theo@ninck-partner.ch, 079 615 73 31
- Bruno Reber, Vizepräsident/Kontakt Vereine, bruno.recom@bluewin.ch
- Björn Kohli, Sekretariat/Mitgliederbetreuung, bjorn.kohli@gmail.com
- Jeannette Mosimann, Finanzen, j.mosimann@hotmail.com
- Monika Zysset-Arm, Projekte/Bistro, family.zysset@bluewin.ch